

Nous sommes aujourd'hui le mardi 14 mai, et l'Eglise fête saint Matthias, le disciple qui fut agrégé au nombre des Apôtres pour remplacer Judas, afin que le nombre des Douze soit au complet avant la fête de Pentecôte. En faisant mémoire de cet épisode, c'est le mystère de l'Eglise que nous célébrons. Nous rendons grâce à Dieu pour le peuple qu'il s'est donné, organisé autour des évêques, successeurs des Apôtres.

Pour entrer en prière, je tourne mon cœur vers l'Esprit de Pentecôte qui s'annonce. Je demande à Dieu la grâce de me rendre disponible au souffle qui lancera l'Eglise dans le monde. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, Amen.

Nous prions avec l'évangile de ce jour, au chapitre 15 de saint Jean.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés. Demeurez dans mon amour. Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez dans mon amour, comme moi, j'ai gardé les commandements de mon Père, et je demeure dans son amour. Je vous ai dit cela pour que ma joie soit en vous, et que votre joie soit parfaite. Mon commandement, le voici : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime. Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande. Je ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait son maître ; je vous appelle mes amis, car tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître. Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis afin que vous alliez, que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure. Alors, tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera.

Voici ce que je vous commande : c'est de vous aimer les uns les autres. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

« Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. » Tout est dans le « comme je vous ai aimés ». Comment Jésus nous a-t-il aimés ? Comment son amour s'est-il manifesté pour moi ? À quelle exigence son amour m'appelle-t-il aujourd'hui ? J'y réfléchis avec le Seigneur.

#### Point 2

« C'est moi qui vous ai choisis et établis... » Voici un exercice intéressant : considérer ma vie comme « choisie et établie » par le Seigneur. Mes responsabilités, mes tâches quotidiennes, mes engagements : tout cela trouve sa pertinence en référence au Christ. Je peux donc lui présenter tout cela, je lui offre mon existence quotidienne et la lui confie.

#### Point 3

« Je vous ai dit tout cela pour que ma joie soit en vous et que votre joie soit parfaite. » Voici un verset biblique que nous pouvons mémoriser et répéter souvent. J'apprends ces mots de Jésus, je les accueille pour moi et je les offre au monde : « Je vous ai dit tout cela pour que ma joie soit en vous et que votre joie soit parfaite. »

En écoutant une seconde fois ce passage d'évangile, je peux ajouter un point d'attention supplémentaire : en quoi ce texte convient-il bien pour fêter un Apôtre ?

Puisque Jésus nous y invite formellement, je n'hésite pas, maintenant, à demander quelque chose à Dieu, au nom de Jésus. Pour moi, pour d'autres, je lui demande, sans hésiter.

En préparation à la fête de la Pentecôte, nous récitons un extrait de la séquence à l'Esprit Saint que nous chanterons dimanche prochain :

Ô lumière bienheureuse,  
viens remplir jusqu'à l'intime  
le cœur de tous tes fidèles.  
Sans ta puissance divine,  
il n'est rien en aucun homme,  
rien qui ne soit perverti.  
Lave ce qui est souillé,  
baigne ce qui est aride,  
guéris ce qui est blessé.  
Assouplis ce qui est raide,  
réchauffe ce qui est froid,  
rends droit ce qui est faussé.  
À tous ceux qui ont la foi  
et qui en toi se confient,  
donne tes sept dons sacrés.  
Donne mérite et vertu  
donne le salut final  
donne la joie éternelle. Amen.